



Clara Luz Flores, de la polémica por la secta NXIVM a la Segob: es la nueva directora general de Asociaciones Religiosas

Tras solicitar licencia en la Cámara de Diputados ayer, la legisladora Clara Luz Flores Carrales —cuyo vínculo con Keith Raniere, el líder de la secta NXIVM condenado a 120 años de prisión por diversos delitos, fue revelado en 2021— asumió este viernes como directora general de Asociaciones Religiosas de la Secretaría de Gobernación (Segob).

Por su parte, la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) extendió en redes sociales una felicitación a Flores Carrales por su nuevo cargo.



"Los obispos confían en que el liderazgo de la licenciada Flores Carrales contribuirá significativamente a la relación armoniosa entre el gobierno y las comunidades religiosas en México", desearon en su comunicado.

Flores Carrales fue una de las contendientes por la gubernatura de Nuevo León de la mano de Morena, pero perdió en las urnas ante Samuel García en 2021.

En marzo de hace dos años, el actual alcalde de Nuevo León, Adrián de la Garza, difundió un video en el que se observaba a Flores Carrales conversando con Keith Raniere, quien fue sentenciado en Nueva York a 120 años de prisión por delitos de tráfico sexual de adultos y menores, posesión de pornografía infantil y crimen organizado.

En el fragmento que se dio a conocer, ambos reflexionaban sobre temas políticos.

"Entonces, cuando hay gobiernos que toman medidas populistas, aunque no sean las mejores económicamente para el país o para el gobierno que representan, pero son lo que la gente quiere, ¿están en lo correcto?", pregunta Flores Carrales.

A lo que Raniere responde: "Políticos son normalmente elegidos por la gente, dándole a la gente lo que quiere o lo que creen querer, opuesto a lo que necesitan".

Un mes después de que saliera a la luz el video, Flores Carrales se disculpó públicamente por previamente haber negado sus nexos con la secta.

"Cometí un error al haber dicho que no lo conocía y pido perdón. Mi error fue no aceptar públicamente ese momento de mi vida en el que busqué ayuda a través de un curso, pero lo que hacen mis rivales es cobarde, pues para ganar votos confunden a quien es el verdadero criminal y a quienes son las personas simplemente tomaron un curso", declaró entonces.

<https://latinus.us/mexico/2024/10/18/clara-luz-flores-de-la-polemica-por-la-secta-nxivm-la-segob-es-la-nueva-directora-general-de-asociaciones-religiosas-126341.html>